

《定例北海道函館方面公安委員会会議等概要》

令和6年7月24日（水）、次のとおり定例会議等を開催した。

○ 審議・報告内容

1 8月中の行事予定

五十嵐総務官から、8月中の行事予定について報告を受けた。

2 令和6年度函館方面警察拳銃射撃競技大会の実施結果

岸田理事官から、令和6年度函館方面警察拳銃射撃競技大会の実施結果について報告を受けた。

齋藤委員長から「毎年視察させていただいている。女性個人競技では、3連覇された職員もいるとのことで、大変素晴らしいと感じた。」旨の発言があった。

3 6月中の苦情受理・措置状況

齋藤監察官室長から、6月中の苦情受理・措置状況について報告を受けた。

4 令和6年6月末の犯罪抑止対策推進状況

山内生活安全課長から、令和6年6月末の犯罪抑止対策推進状況について報告を受けた。

中田委員から「SNS型投資・ロマンス詐欺の被害が急増していることが大変気がかりである。若い世代の被害も多いとのことなので、年代ごとにターゲットを絞った広報・啓発をお願いしたい。」旨の発言があった。

堀田委員から「SNS型投資・ロマンス詐欺の被害は、自分は騙されることはないだろうという意識が強い若い世代に多いのではないかと感じる。こうした若い世代に対して、どのようにアプローチし、注意喚起していくか、検討していただきたい。」旨の発言があった。

齋藤委員長から「被害者の年齢や性別などによって、詐欺被害への入り口も異なってくるのではないかと感じる。画一的な対策ではなく、相手の属性に応じた対策をお願いしたい。また、具体的な被害事例などがあれば教えていただきたい。」旨の発言があった。

5 函館港まつり開催予定及び警備概要

馬場地域課長から、函館港まつり開催予定及び警備概要について報告を受けた。

堀田委員から「函館にゆかりのある著名人の参加も噂されているとのことなので、仮に、そうした情報が流れた場合、人が殺到して混乱が生じる可能性もあると思う。大変な対応になると思うが、頑張ってください。」旨の発言があった。

齋藤委員長から「相当な人出が予想されるので、混乱が起きないように万全な対応をお願いしたい。」旨の発言があった。

6 函館方面管内における海水浴場開設状況

馬場地域課長から、函館方面管内における海水浴場開設状況について報告を受けた。

7 刑事関係主要事件発生・検挙状況

遠藤捜査課長から、刑事関係主要事件発生・検挙状況について報告を受けた。

中田委員から「大変痛ましい事件だと感じている。当方面において、終結まで捜査を行うとのことなので、よろしくをお願いしたい。」旨の発言があった。

堀田委員から「このような事件が起きてしまう前に、どこかに相談できなかったのかと思う。そうした窓口の周知についても、考えていかなければならないと感じた。」旨の発言があった。

8 令和6年夏の交通安全運動の実施結果

横田交通課長から、令和6年夏の交通安全運動の実施結果について報告を受けた。

中田委員から「外国人対策に関する提言に対し、素早く対応していただいたと感じている。大変有効な動画である上、英語以外の言語もあるとのことなので、様々な場面で活用願いたい。また、こうしたものは、何度も目に触れさせることが大切なので、外国人の利用が多い施設を保有する機関・団体等に対し、動画再生への協力を働き掛けていただきたい。」旨の発言があった。

堀田委員から「留学生に対する自転車教室の開催については、大変素晴らしい取組だと感じた。留学生のみならず、外国人労働者についても、自転車利用者が多いと思うので、取組をお願いしたい。」旨の発言があった。

齋藤委員長から「以前に比べ、ヘルメットを着用して自転車に乗っている小学生を見かける機会が多くなったと感じている。大変良い傾向であり、着実に広まってきていると思うので、引き続き、広報・啓発をお願いしたい。」旨の発言があった。

9 函館方面災害警備本部移転訓練の実施

忠石警備課長から、函館方面災害警備本部移転訓練の実施について報告を受けた。

中田委員から「ハザードマップからもわかるとおり、函館市は、災害に強い町とは言えないので、こうした訓練が非常に重要だと思う。災害発生時は、市や病院などとの連携・支援も必要になってくると思うので、そうした点にも御配慮いただきたい。」旨の発言があった。

10 総合的サイバー対策セミナーの実施

忠石警備課長から、総合的サイバー対策セミナーの実施について報告を受けた。

以 上